
 

 

なし花粉採取にかかる研修会を開催しました！ 

～授粉用花粉の安定的な確保に向けて～ 
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現在、火傷病の発生に伴い中国産なし花粉の輸入が停止しており、生産者は花粉を自家

採取により準備する必要があります。そこで君津農業事務所では、管内なし生産者に効率

的で失敗しない採収方法を再確認してもらうため、3 月１８日に研修会を開催したところ、

生産者、関係機関合わせて１９名の参加がありました。 

当日は、事前に加温処理を行い開花促進した切り枝を用いて、採花から花粉精選、保管

までの流れを実演しました。花粉の精選方法に関しては生産者の関心も高く、「やり方に 

よって採れる花粉の量が違ってくるとは知らなかった」、「自家採取の経験があまり   

なかったので勉強になった」等の声が聞かれました。 

農業事務所では今後も研修会の開催などを通じて、地域のなし産地の維持発展を支援 

していきます。 

     

         

 

 

 

 

研修会の様子              実演の様子 


